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Модернизация востребована
Новый модульный ФАП в поселке Режик пользуется популярностью у жителей

Белоярская ЦРБ продолжает 
реализацию региональной 
программы «Модернизация 
первичного звена 
здравоохранения» 
для достижения ключевых 
показателей нацпроекта 
«Здравоохранение». Еще один 
сданный объект – модульный 
фельдшерско-акушерский 
пункт в поселке Режик.

Здание расположилось всего 
в нескольких десятках метров от 
старого деревянного дома, где до 
недавнего времени оказывалась 
помощь местным жителям. Так 
пациенты могут не только легко 
найти новый ФАП, но и нагляд-
но оценить произошедшие из-
менения. 

– Тут светло и уютно. К избе 

по соседству мы, конечно, при-
выкли, но ведь и к чему-то ново-
му надо двигаться. Зато теперь, 
когда заходишь за назначени-
ем, ясно осознаешь, что попал в 
настоящую больницу, – подели-
лась впечатлениями одна из па-
циенток.

Учреждение начало работу в 
середине марта. С тех пор жите-
ли Режика и соседних деревень 
обратились сюда свыше 400 раз, 
при этом прикрепленных паци-
ентов в ФАПе немногим боль-
ше 250 человек. Фельдшер Алё-
на Макарова всегда готова вы-
слушать посетителей и дать по-
лезный совет, помочь с приобре-
тением лекарств. В модульном 
здании для этого есть все необ-
ходимые условия.

– Модернизация востребова-

на. Работаем мы в населенном 
пункте с парой сотен или с де-
сятками тысяч жителей – везде, 
и в крупном городе, и в отдален-
ном поселке, живут люди. Наш 
долг – помогать им, когда это не-
обходимо. И чем ближе к дому 
пациента будет медицинский 
пункт, тем лучше, – отметила за-
меститель главного врача по ле-
чебной части Белоярской ЦРБ 
Ирина Зарывных.

Современное модульное ме-
дицинское здание оснащено 
всем необходимым медицин-
ским оборудованием: дефи-
бриллятором, электрокардио-
графом, экспресс-анализатором 
для определения уровня холе-
стерина в крови, кислородным 
ингалятором, тонометром. 

Новый ФАП в поселке Режик открылся благодаря реализации региональной 
программы «Модернизация первичного звена здравоохранения» 
нацпроекта «Здравоохранение»
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Образование и спорт  
в центре внимания
В Асбестовском городском округе проводится ремонт социальных учреждений

В Асбесте особое внимание 
уделяется развитию 
подрастающего поколения. 
Для качественного оказания 
спортивных и образовательных 
услуг в муниципалитете 
проводят ремонты профильных 
учреждений. 

Спортивный корпус

В Физкультурно–спортивном 
центре Асбестовского городско-
го округа приступили к ремон-
ту здания спортивного корпуса с 
тремя залами. Работы по обнов-
лению учреждения продлятся в 
течение двух лет. Подрядчик ра-
ботает в Асбесте не первый год и 
уже успел себя зарекомендовать 
как ответственный и надежный 
партнер. Стоимость контракта 
составила 27 млн рублей, из кото-
рых в этом году будут реализова-
ны 16,6 млн рублей.

Подрядчик приступил к рабо-
там в начале июня. В текущем го-
ду в так называемой «трехзалке» 
проведут внешние работы, в том 
числе будут заменены оконные 
и дверные блоки, ремонт мягкой 
кровли крыши. Выполнение ра-
бот в самом разгаре и идет с не-
большим опережением графика. 
Уже выполнен демонтаж старой 
кровли, завершаются работы по 
гидро- и теплоизоляции крыши, 
демонтируются старые и уста-
навливаются новые окна. К сере-
дине августа подрядчики уложат 
кровлю. 

– Основная нагрузка при-
ходится на центральный зал. 
Именно здесь проводятся тре-
нировки и соревнования во-
лейболистов, баскетболистов, 
футболистов. Уже в июле после 
монтажа окон здесь планирует-

ся заменить старую защитную 
сетку, – отмечает глава Асбестов-
ского городского округа Ната-
лья Тихонова. 

В следующем году в зале за-
менят напольное покрытие, про-
ведут электромонтажные рабо-
ты, включая замену электропро-
водки, благодаря которым здесь 
появится современное освеще-
ние. Также в здании проведут те-
кущие ремонты помещений, ко-
торые задействованы в трениро-
вочном процессе.

– Для нас это очень важный 
объект, при проведении работ 
мы советуемся с тренерским со-
ставом, с нашими спортсмена-
ми. На этом ремонт спорткор-
пуса завершать мы не планиру-
ем, сейчас также рассматривает-
ся вопрос по обновлению фасада 
и всех дополнительных помеще-
ний: раздевалок, душевых и так 

далее, - рассказала Наталья Тихо-
нова.

На ремонт раздевалок и ко-
ридоров планируется направить 
средства из местного бюджета, а 
для проведения более крупных 
работ, таких как ремонт фасада, 
потребуется помощь области. 

При этом отмечается, что 
строительные работы никак не 
повлияют на тренировочный 
процесс, с 1 сентября спортивные 
секции возобновят работу. 

– Здание имеет давнюю исто-
рию, ему уже свыше 60 лет, я са-
ма с раннего детства занималась 
в этом учреждении баскетболом 
и достигла определенных резуль-
татов, играя за сборную области. 
При этом мы гордимся не только 
традициями, но и достижениями 
наших спорт сменов, которые до 
сих пор активно используют дан-
ную площадку для тренировок 

и дальнейшего выстраивания 
спортивной карьеры. Я увере-
на, после основательного ремон-
та сильных спортсменов и физ-
культурников станет еще боль-
ше. Нам важно повышать норму 
физической культуры в городе, 
прививать ценность здорового 
образа жизни, – поделилась На-
талья Тихонова. 

Кроме того, в этом году вбли-
зи трехзального корпуса будет 
оборудована площадка для заня-
тий уличной гимнастикой. Сей-
час здесь ведется планировка тер-
ритории, и до конца лета на объ-
екте должно появиться все необ-
ходимое оборудование.  Реали-
зация проекта стала возможной 
благодаря участию муниципа-
литета в областной программе 
«Развитие физической культуры 
и спорта». Стоимость проекта – 
490 тысяч рублей. 

Школа №11

Также продолжается ремонт 
фасада школы №11. Средства в 
размере 8,5 млн рублей были вы-
делены благодаря увеличению 
расходных полномочий Асбе-
стовскому городскому округу. За-
кончить реализацию проекта хо-
тят в начале августа. 

Сейчас подрядчик занимает-
ся уплотнением и герметизаци-
ей швов, чисткой фасада от ста-
рых отделочных материалов. Ра-
боты позволят завершить ком-
плексное преображение школы, 
которое продолжается в течение 
нескольких последних лет. 

Первым мероприятием в 
рамках обновления школы ста-
ла реконструкция стадиона, 
проходящая в течение двух лет. 
С просьбой о ремонте тогда вы-
ступили родители учащихся. 
Позже вокруг школы обнови-
ли ограждения. Кроме того, в са-
мом здании учебного учрежде-
ния провели капительный ре-
монт кровли, полностью заме-
нили оконные блоки, а также 
обновили оконные блоки. От-
мечается, что внутренние по-
мещения здания также соответ-
ствуют всем современным тре-
бованиям. 

– Именно молодежь и на-
ша школьная дума при очеред-
ном посещении депутата Заксо-
брания Свердловской области 
Михаила Зубарева выступила с 
инициативой обновить фасад 
учреждения, чтобы школа при-
обрела новый, современный, 
облик. Я была приятно удивле-
на активности ребят и родите-
лей, – сказала глава Асбеста На-
талья Тихонова. 

Обновленные залы спортивного корпуса смогут принимать еще больше желающих
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НАД ТЕМАТИЧЕСКИМИ СТРАНИЦАМИ РАБОТАЛИ ВИКТОРИЯ АБДУМУТАЛИЕВА, АНДРЕЙ МЕШАВКИН


